

ABSTRAK

Dini Fahriyati Aulia (112502). *Pengaruh Metode Murottal Irama Qur'an (Muri-Q) Terhadap Peningkatan Kemampuan Menghafal Surat-surat Pendek Siswa Pada Muatan Lokal Muhafadhoh di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan Tahun Pelajaran 2016/2017.* Skripsi. Jurusan Tarbiyah, Prodi Pendidikan Agama Islam, STAIN Kudus, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh metode murottal irama Qur'an (*Muri-Q*) terhadap peningkatan kemampuan menghafal surat-surat pendek pada muatan lokal muhafadhoh di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan.

Jenis penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian lapangan (*field research*), yaitu dimana peneliti langsung terjun ke lapangan untuk memperoleh data yang benar-benar dapat dipercaya sebagai bahan kajian. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif yaitu pendekatan yang menekankan analisis pada data *numerical* (angka) yang diolah dengan metode statistik. Dalam mengumpulkan data, penulis menggunakan beberapa metode yaitu: metode angket, metode observasi, dan metode dokumentasi. Adapun yang menjadi responden adalah peserta didik kelas VII di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan, dengan jumlah sampel 68 responden dari 135 siswa kelas VII. Sebelum penelitian angket 15 dari variabel (X) dan 15 dari variabel (Y) disebar di MTs Nasyrul Ulum untuk uji *try out* yang dibagikan kepada 30 responden. Adapun hasil dari uji validitas untuk variabel X dan Y semuanya valid. Hasil uji reliabilitas untuk variabel X $0,848 > 0,60$ dan variabel Y $0,873 > 0,60$, maka kedua variabel tersebut dikatakan reliabel.

Adapun hasil penelitian ini menunjukkan bahwa metode murottal irama Qur'an (*Muri-Q*) di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan termasuk kategori baik, hasil ini dapat dilihat dari hasil analisa menunjukkan nilai mean 45,07, apabila dalam interval nilai terdapat antara interval (45 – 51) dengan kategori baik. Peningkatan kemampuan menghafal surat-surat pendek pada muatan lokal muhafadhoh di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan juga termasuk ke dalam kategori baik, hasil ini dapat dilihat dari hasil analisa menunjukkan nilai mean 46,65, apabila dalam interval nilai terdapat antara interval (45 – 52) dengan kategori baik. Berdasarkan hasil uji hipotesis terdapat pengaruh metode murottal irama Qur'an (*Muri-Q*) terhadap peningkatan kemampuan menghafal surat-surat pendek pada muatan lokal muhafadhoh di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan. Hal ini berdasarkan nilai $F_{reg} = 48,5$ kemudian dikonsultasikan pada F_{tabel} yakni 3,99, maka diketahui nilai F_{reg} lebih besar dari F_{tabel} ($48,5 > 3,99$). Dari hasil perhitungan, besarnya koefisien determinasi (R^2) sebesar 42,4%. Hal ini berarti pengaruh metode murottal irama Qur'an (*Muri-Q*) terhadap peningkatan kemampuan menghafal surat-surat pendek pada muatan lokal muhafadhoh di MTs Nasyrul Ulum Klambu Grobogan sebesar 42,4%, sedangkan sisanya $100\% - 42,4\% = 57,6\%$ adalah pengaruh lain diluar metode pembelajaran yang diteliti yang diduga faktor intern dan ekstern yang mendukung proses pembelajaran.

Kata kunci : Metode Murottal Irama Qur'an (*Muri-Q*), Peningkatan Kemampuan Menghafal Surat-surat Pendek.